

PCR mantiene la calificación de “AAA” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de Banco de Loja S.A.

Ciudad de Quito (diciembre 9, 2024): El Comité de Calificación de PCR decidió mantener la calificación de “AAA” con perspectiva de “Estable” a la **Fortaleza Financiera de Banco de Loja S.A.** con información al **30 de septiembre de 2024**. La calificación se sustenta en la trayectoria y posicionamiento de la entidad en el sector bancario privado. Se considera el crecimiento de las colocaciones acompañadas de buenos niveles de provisionamiento de cartera que brinda una cobertura de cartera en riesgo holgada y superior al sistema. También, cuenta con altos niveles de liquidez. Sin embargo, al haber registrado aumento de la cartera improductiva, la morosidad de cartera total incrementó con respecto al año anterior, situando al índice por encima de sus pares del sector. Finalmente, los índices de rentabilidad decrecieron producto de los cambios en la utilidad neta, siendo menores al comparativo frente al sector bancario.

Banco de Loja S.A. cuenta con más de 55 años de experiencia, posicionándose como la principal institución de la región Sur en territorio Nacional, mayormente en la provincia de Loja, permitiéndole conservar una alta confiabilidad. De igual manera, es un referente en atención a sus clientes de los segmentos personas, microfinanzas y empresas. Basa sus actividades en la innovación para adaptar sus productos y servicios a las necesidades de sus clientes. De tal modo que, sus operaciones se distribuyen a través de las provincias de Loja, Zamora Chinchipe, Pichincha, Morona Santiago y El Oro al contar con un total de 96 puntos destinados al uso de los clientes subdivididos a través de 1 casa Matriz en la ciudad de Loja, 16 agencias, 2 ventanillas de extensión, y 77 ATM´s subdivididos a través de ATM´s retiro (31) y multiservicio (46)

Posición competitiva

A septiembre 2024, Banco de Loja S.A. se encuentra en el segmento de bancos medianos del país y se ubica en la décimo segunda posición respecto al total de activos del sistema, con una participación de 1,30% al contabilizar US\$ 856,80 millones. Por otro lado, la institución ocupa la décimo primera posición del ranking con relación a pasivos y en la décimo tercera posición de patrimonio, con una participación de 1,32% y 1,15% respectivamente. A la fecha de corte, Banco de Loja S.A. cuenta con el 1,01% de los resultados del sistema totalizando US\$ 4,75 millones, situándose en la décimo primera posición de acuerdo dentro del ranking de la Superintendencia de Bancos.

Información de contacto:

Econ. Karla Torres
Analista Senior
ktorres@ratingspcr.com

Oficina País

Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9, oficina 906, Quito;
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.